

## Rachel Thibault

---

**De:** CFS / NCP (ECCC) <cfsncp@ec.gc.ca>  
**Envoyé:** 6 juillet 2023 14:03  
**Cc:** CFS / NCP (ECCC)  
**Objet:** CFR – Designated Accreditation Bodies and Accredited Verification Bodies/RCP – organismes d'accréditation désignés et organismes de vérification accrédités

Bonjour,

Nous aimerions vous informer que la Division des combustibles à faible teneur en carbone a publié sur le [Google Drive pour le Règlement sur les combustibles propres](#), dans le dossier 9 – *Règlement sur les combustibles propres : organismes d'accréditation désignés et organismes de vérification accrédités pour le Règlement sur les combustibles propres*, une liste des organismes de vérification actuels détenant une accréditation spécifique au *Règlement sur les combustibles propres* délivrée par un organisme d'accréditation désigné par Environnement et Changement climatique Canada, ainsi que les liens vers les programmes d'accréditation ainsi que les répertoires d'organismes de vérification accrédités de ces organismes d'accréditation désignés.

Si vous avez des questions concernant le *Règlement sur les combustibles propres*, veuillez communiquer à l'adresse suivante : [cfsncp@ec.gc.ca](mailto:cfsncp@ec.gc.ca).

Merci,  
Division des combustibles à faible teneur en carbone, ECCC

*Le présent courriel ne remplace ou ne modifie d'aucune manière la Loi sur la protection d'environnement (1999) ni le Règlement sur les combustibles propres, pas plus qu'il ne vise à fournir une interprétation juridique du règlement. En cas d'incompatibilité entre le présent courriel et la Loi ou le règlement, la Loi et le règlement prévalent.*

Good Day ,

We would like to inform you that the Low Carbon Fuels Division has posted on [Clean Fuel Regulations Google Drive](#), in folder 9 – *Clean Fuel Regulations: Designated accreditation bodies and Clean Fuel Regulations accredited verification bodies*, a list of the current verification bodies holding a valid Clean Fuel Regulations specific accreditation from an Environment and Climate Change Canada designated accreditation body as well as the links for these designated accreditation bodies.

If you have questions about the *Clean Fuel Regulations*, please contact us at: [cfsncp@ec.gc.ca](mailto:cfsncp@ec.gc.ca).

Regards,  
ECCC, Low Carbon Fuels Division

*This email does not in any way supersede or modify the Canadian Environmental Protection Act, 1999 or Clean Fuel Regulations, or offer any legal interpretation of those Regulations. Where there are any inconsistencies between this email and the Act or the Regulations, the Act and the Regulations take precedence.*